

24 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADA GETSEMANÍ MORENO MARTÍNEZ.  
PARTIDO MORENA.**

### **RECTIFICACIÓN DE HECHOS**

Muy buenas tardes queridos compañeros, diputadas, diputados, público en general, jóvenes presentes; qué emocionante es tener la presencia de ustedes, para que también sean ahora sí, que testigos de la vida política y pública del estado de Chiapas; y así como lo estamos haciendo nosotros el día de mañana ustedes sean también quienes nos representen estas causas justas independientemente del partido político o ideología que nosotros tengamos, con su venia presidente, con el respeto también de nuestra diputada que acaba de tener el uso de la voz, quiero volver a reafirmar y a preguntar por qué tratar de desprestigiar, por qué una campaña sobre el miedo, por qué mal informar a nuestra ciudadanía, no solamente aquí en Chiapas, sino que, al final tenemos nosotros la obligación de dar este refuerzo como movimiento y decirles que nosotros estamos buscando las buenas prácticas para nuestra ciudadanía, por qué decirles que vamos a tener un retroceso y hablar que ya luego nuestros pueblos originarios no van a tener los derechos que estamos buscando y estamos ahora sí que como gobierno progresista fortaleciéndoles, hablando y rectificando los hechos porque seguiremos denunciando públicamente estas campañas que no tienen entradas, ni salidas, no permitiremos que se sigan deteniendo los avances que nosotros como cuarta transformación y no solamente como bancada, sino como la voz representante del pueblo hemos logrado para ellos, el mensaje es claro, las reformas no violan derechos, las protegen, no amenazan la justicia la refuerzan, no buscan dividir al contrario se está buscando la construcción de un México equitativo, donde la justicia precisamente este al servicio del pueblo con justicia pronta y expedita, por supuesto que estamos buscando la supremacía constitucional, por ahí se ha dicho y justamente en estas campañas de desprestigio que quieren, que piensan. no quiere, que piensan y andan mal informando a la gente que va a ser por tómbola, cuando precisamente van a ser los procesos legitimados, las dependencias y las instituciones encargadas para que se hagan procesos transparentes y legítimos, recordemos que no es

facultad del Poder Judicial revisar la constitucionalidad de reformas aprobadas por el legislativo en pleno ejercicio de su poder reformador, también digo al final hay que ser objetivos, la guerra judicial que se está presentando no solamente lo estamos viendo aquí en el Estado de Chiapas, ni tampoco en este momento, ni tampoco en la república mexicana, ahora sí que los gobiernos progresistas hemos tenido también, esta presencia del Laos Fair, en los estados, gobernados precisamente en las repúblicas de Brasil, Argentina, Ecuador en donde también tenemos que decirle a la ciudadanía que eso no se debe permitir, de igual forma se habla también de nuestra Ministra Norma Piña y digo nuestra porque actualmente está, nepotismo porque no habla precisamente que un informe rendido por parte de la Suprema Corte de Justicia, precisamente que hace 2 años en 2022, había un 49% de servidores públicos en órganos jurisdiccionales que tienen al menos un familiar y que sí ha bajado ha dicho también nuestra Ministra Norma Piña, que ha bajado al 2024 al 37% para qué ahora sigue decirlos hay menos familiares que tienen los propios servidores públicos en este órgano jurisdiccional y que pues, ya bajó la corrupción y el nepotismo, es decir, que solamente de 2022 a 2024, ha bajado un porcentaje del 12% saben cuántas personas han salido, solamente representando ese 12% son 7,900 personas servidoras públicas en esa institución, ahí nada más la dejo, porque precisamente si vamos a estar hablando del estado de derecho de también de respeto a nuestra ciudadanía y sin temor decirles las verdades, aquí vamos a estar como bancada de Morena defendiendo nuestro partido, defendiendo los ideales y defendiendo a nuestro pueblo, que por eso estamos aquí. Es cuanto diputado presidente.